

Piden a Carazo que no cierre la Radio Noticias del Continente

SAN JOSE, 24 de febrero (SE).— La Junta Directiva del Colegio de Periodistas de Costa Rica se pronunció contra la clausura de las emisiones de **Radio Noticias del Continente (RNC)**, y en nota enviada al señor presidente de la República, licenciado Rodrigo Carazo expresa:

"El Colegio de Periodistas de Costa Rica ha observado, con suma preocupación las diversas manifestaciones públicas de organismos estatales y privados que procuran, por muy distintos medios, la clausura de la emisora de onda corta **RNC**.

"Al margen de las consideraciones eminentemente sectarias que pudieran envolver y confundir el caso, es nuestro criterio que la existencia de ese medio de comunicación no es más que una posibilidad agregada al régimen de libertad de expresión que tradicionalmente ha estimulado nuestro país, y que usted ha sabido auspiciar y proteger aún enfrente de campañas publicitarias infames y electoreras que se han desatado con-

tra su gestión y contra su persona.

"A la luz de nuestra Constitución Política y con el respaldo de instrumentos tan relevantes como la Declaración Universal de Derechos Humanos y la misma legislación de prensa vigente en el país, pensamos que el prestigio de Costa Rica se pondría en grave riesgo si por razones propias de la jurisdicción penal, se procede a la clausura de esa emisora."

Y más adelante concluye: "Una vez más —señor presidente— creemos que nuestro mandatario debe poner en práctica el célebre pensamiento de Voltairre, cuando dijo: 'Estoy en completo desacuerdo con usted, tus ideas, pero daría gustoso mi vida para defender tu derecho a expresarias'."

"Sólo así podremos enorgullecernos los periodistas, y los costarricenses en general, de poseer en esta tierra, un inigualable régimen de libertad de expresión, que es único en el controvertido mundo de hoy."

▷ Argentina

Detienen a 6 dirigentes empresariales

BUENOS AIRES, 24 de febrero (Latin y UPI).— Seis dirigentes de la Convocatoria Nacional Empresarial (CONAE) que anunciaron una jornada general de protesta contra la política económica del gobierno militar, fueron hoy detenidos por la policía.

Los dirigentes, que anunciaron para el jueves próximo la realización de una "jornada nacional de reclamo por el cambio" en contra de la política económica diseñada por el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, señalaron que 451 entidades del comercio, la industria y de profesionales se han adherido a la jornada de protestas pacíficas.

Por otra parte, la agencia UPI informó que el dirigente sindical peronista Lorenzo Miguel, quien fuera encarcelado de marzo de 1976 a abril de 1979, fue hoy advertido por la policía argentina de que "debe abstenerse" de efectuar actividades políticas o sindicales.

ARGENTINA: DETIENEN A LIDERES EMPRESARIOS

BUENOS AIRES.—Seis dirigentes de la Convocatoria Nacional Empresaria (CONAE), que organiza para el próximo jueves una jornada de protesta por la política económica gubernamental fueron detenidos hoy por la policía, después de una conferencia de prensa en la que informaron de los alcances del "día de reclamo nacional para el cambio".

La jornada consistirá en apagones de vidrieras, paros parciales y totales de actividades laborales y desfiles con vehículos y máquinas agrícolas; 451 entidades del comercio, la industria, la producción y de profesionales han adherido a la jornada. Mientras, continuaba hoy paralizada en forma total la actividad de la flota pesquera de Mar del Plata, la más importante de Argentina, ubicada a 400 kilómetros de Buenos Aires. La medida ha sido adoptada por los empresarios del sector ante la falta de apoyo gubernamental, debido a la aguda crisis económica por la que atraviesa la industria pesquera.